
Al Presidente del Consiglio comunale
di Cuneo
dott. Antonino Pittari

Oggetto: Interpellanza su “Palazzo Uffici Finanziari”

La sottoscritta Consigliera comunale Maria Luisa Martello (Cuneo città d’Europa)

PREMESSO

che fin dalla sua costruzione il Palazzo Uffici Finanziari non ha goduto di consensi da parte della
cittadinanza sia per la collocazione urbanistica che per la cubatura sproporzionata rispetto agli
edifici circostanti.

PREMESSO

che il PUF è sempre stato un “corpo estraneo” per la costruzione, per l’utilizzo e per il degrado che
da alcuni anni si è manifestato soprattutto all’esterno con il crollo dei rivestimenti sulle pareti sotto i
portici che sulle colonne lungo il marciapiede.

APPRESO

dagli organi di stampa che, all’insaputa dell’Amministrazione comunale, sarebbe stato venduto

INTERPELLA

il Sindaco e l’Assessore competente per conoscere gli ultimi sviluppi della “vicenda PUF” e quali
prospettive per il futuro.

Maria Luisa Martello

coMurritsreuo
(Cuneo città d’Europa)
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